

Les autorités mexicaines confirment la disparition de 30 adolescents dans l'État de Guerrero



Mexico, 28 novembre (RHC-Telesur) Le gouverneur de l'État mexicain de Guerrero, Rogelio Ortega, a confirmé la disparition de 30 lycéens dans la commune de Cocula, en juillet dernier. Hier, la mère de l'un des adolescents avait dénoncé cet enlèvement à la télévision.

Rogelio Ortega a précisé que la confirmation de cette information a été donnée sur la page internet du gouvernement mais qu'aucune plainte n'a été déposée pour enlèvement.

Dans ses déclaration, la mère de l'un des jeunes disparus, qui a été témoin de l'enlèvement, a expliqué que les parents n'ont pas porté plainte en raison des menaces de mort qu'ils ont reçues.

Dans ce contexte, le président Enrique Peña Nieto a annoncé une dizaine de mesures pour améliorer la sécurité du pays et a indiqué qu'il proposera lundi prochain une réforme constitutionnelle pour autoriser le Congrès à émettre une loi pour combattre l'infiltration des autorités municipales par le crime organisé.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/40429-les-autorites-mexicaines-confirment-la-disparition-de-30-adolescents-dans-letat-de-guerrero>



Radio Habana Cuba